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ATA 007 DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

008/2023 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA, PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA – SEÇÃO 

SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao décimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, em chamada única 

às dezenove horas, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária Virtual, através do 

Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da 

seguinte pauta, conforme edital de convocação 008/2023: a) Eleições de delegados 

para a 182º PLENA em formato virtual no dia 12 de agosto de 2023; b) Repasses: a1) 

Parecer do Conselho Fiscal. Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-geral Darc Ionice 

da Rocha cumprimenta a todos, designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar 

de escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar       a presente Ata. 

Em seguida, Darc abre a assembleia informando os pontos de pauta e pergunta se 

todos aprovam ou se querem alterar algum ponto. Todos estão de acordo. Darc fala 

sobre a eleição dos delegados e observadores para participar da plena, informando 

quais os pontos que serão discutidos conforme a convocação. Darc diz que de acordo 

com o quantitativo de presentes na assembleia, teremos direito a apenas um 

delegado, mas que como observadores poderemos ter quantos quiserem participar. 

Darc pede que os presentes se organizem e pergunta quem tem disponibilidade para 

ficar representar como Delegado. Braz da Silva Ferraz Filho se dispõem a ficar como 

Delegado, representando a Seção. Darc pergunta se todos estão e acordo. Por 

unanimidade, todos os dez presentes concordam. André Ferreira Bento diz que quer 

participar como observador. Darc diz que fica deliberado então a 

representatividade da Seção por Braz da Silva Ferreira Filho, telefone/whatsapp 

nº (48) 9.9989-1214 como delegado e do André Ferreira Bento, 

telefone/whatsappnº (48) 9.9646-6987 como observador. Darc pergunta 

novamente se todos estão de acordo e todos concordam. Darc finaliza dizendo que 

tudo que sempre foi conquistado foi através das mobilizações e das paralizações e 

que no atual governo não será diferente, sendo necessário o engajamento dos 

sindicalizados. Darc pergunta se alguém quer se posicionar para levar algum 

encaminhamento à Plena, não havendo manifestação.  
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Darc diz que a proposta que foi levada para o governo foi disponibilizada através de 

nossos canais nas redes sociais, além de e-mail e whatsapp. Mas que continua sendo 

importante que a Seção manifeste o seu desejo. Darc pergunta se alguém tem mais 

alguma coisa a acrescentar. Ninguém se manifesta, Darc diz que então fica deliberado 

o ponto de pauta para o envio de representantes da Seção. Darc passa para o 

segundo ponto de pauta. Diz que o parecer fiscal já se encontra disponível no site do 

SINASEFE. Informa que o Anderson foi solicitado a participar, mas que não 

conseguiu. Darc diz que então que a ideia é fazer o repasse do parecer do Conselho 

Fiscal fazendo a leitura do mesmo. Darc informa que como a Diretoria Executiva 

estava no processo de nova composição, não houve tempo hábil para que os antigos 

conselheiros pudessem participar da assembleia e explanar a todos e a todas o 

parecer. Darc encerra, dizendo que era o que tinha para ser falado nesta assembleia. 

Todos estão de acordo com o repasse. Não havendo mais nada a ser tratado, Darc 

encerra a assembleia dizendo que toda e qualquer dúvida que se tenha em relação a 

prestação de contas e parecer do Conselho Fiscal, que seja repassado ao sindicato 

através de e-mail e informa que o Israel agora faz parte do Conselho Fiscal. Darc 

pergunta se mais alguém deseja fazer alguma fala, ninguém mais se pronuncia, Darc 

então agradece a todos. Darc pergunta se existe alguma dúvida sobre algum assunto 

e se mais alguém deseja e manifestar, não existem manifestações. Darc agradece a 

todos e diz que a pauta foi vencida, menciona que por parte da    Diretoria não há mais 

informes e nem assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a 

assembleia. Eu Sandra Coelho P. Magenis, na função de secretária  da assembleia, 

lavrei a presente ata que segue assinada por mim, pela Coordenadora Geral Darc 

Ionice Feijó da Rocha e pela Coordenadora da pasta dos aposentados Nádia Schmidt 

Lemos. 

Sombrio 11 de agosto de 2023. 
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